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中共重庆市江津区委 重庆市江津区人民政府 主办

区政协十七届二次会议
今日9时开幕

本报讯（记者 廖秋平 实习记者 焦玉顺） 1 月 31
日上午 9 时，政协重庆市江津区第十七届委员会第二
次会议将在行政中心隆重开幕，区融媒体中心将对开
幕会进行现场直播。

会议从 1 月 30 日报到至 2 月 2 日下午闭幕，历时 3
天半。会议将完成 9 项议程：听取和审议政协重庆市
江津区第十七届委员会常务委员会工作报告；听取和
审议政协重庆市江津区第十七届委员会常务委员会关
于区政协十七届一次会议以来提案工作情况的报告；
列席重庆市江津区第十八届人民代表大会第三次会议
第一次全体会议；协商讨论区政府工作报告、计划报
告、财政报告和区法院工作报告、区检察院工作报
告；大会发言；补选政协重庆市江津区第十七届委员
会常务委员会委员；审议通过政协重庆市江津区第十七
届委员会第二次会议关于政协重庆市江津区第十七届委
员会常务委员会工作报告的决议；审议通过政协重庆市
江津区第十七届委员会第二次会议关于区政协十七届一
次会议以来提案工作情况报告的决议；审议通过政协重
庆市江津区第十七届委员会第二次会议决议。

为了让广大市民朋友及时了解会议动态，1 月 31
日上午 9 时，区融媒体中心将通过江津电视台综合频
道 （标清频道号 14、高清
频道号 210），江津广播电
台 FM106.7、 FM98.7， 江
津 融 媒 视 频 号 、 最 江 津
App、江津发布微信、江
津融媒微信、元帅广场户
外 大 屏 等 多 个 平 台 以 图
文、视频、音频等多种方
式对大会进行现场直播报
道，敬请广大市民关注。

本报讯（记者 杨安迪） 1 月 30 日
下午，参加区政协十七届二次会议的
政协委员们带着新年的期待，承载着
殷殷重托，陆续抵达大会驻地报到。
会议期间，他们将围绕全区经济社会
发展和民生关切的热点、难点、重点
问题积极建言献策，切实履行政协委
员职责。

当 天 下 午 ， 政 协 委 员 们 精 神 饱
满，在工作人员引导下，有序进行签
到、登记、领取证件和会议材料。完
成报到程序后，委员们纷纷佩戴好出
席证，第一时间翻阅会议资料，熟悉
会议议程和相关事宜，并互相交流提
案及收集到的社情民意。

记者了解到，为开好本次大会，
委员们做了充足准备，通过前期深入
基层走访调研，收集了大量群众的意
见建议，准备了一批谈发展、议民
生、有深度、显温度的提案，内容涵
盖了经济发展、文化旅游、乡村振
兴、医疗卫生、生态环保等各个方
面。大家一致表示，一定不辜负全区
人民的殷切期望，认真履职尽责，发
挥凝聚共识、汇集力量、建言资政、
服务大局的作用，共同为我区经济社
会高质量发展贡献智慧和力量。

人民日报北京1月29日电（记者 王政）记者日前从工
业和信息化部获悉：我国移动物联网用户规模快速扩大，
截至2022年底，连接数达18.45亿户，比2021年底净增4.47
亿户，占全球总数的70%。

网络基础设施更加坚实，多网协同格局初步建立。截
至2022年底，移动通信基站总数达1083万个，全年净增87
万个。我国已经初步形成窄带物联网（NB—IoT）、4G 和
5G多网协同发展的格局，网络覆盖能力持续提升。其中，
窄带物联网规模全球最大，实现了全国主要城市乡镇以上
区域连续覆盖；4G网络实现全国城乡普遍覆盖；5G网络已
覆盖全部的县城城区。

移动物联网连接数快速增长，“物”连接快速超过“人”
连接。统计显示，截至2022年底，我国移动网络的终端连
接总数已达35.28亿户，其中代表“物”连接数的移动物联

网终端用户数较移动电话用户数高1.61亿户，占移动网终
端连接数的比重达52.3%。

应用场景不断丰富，产业链持续完善。我国已形成涵
盖芯片、模组、终端、软件、平台和服务等环节的较为完整
的移动物联网产业链。窄带物联网已形成水表、气表、烟
感、追踪类4个千万级应用，白电、路灯、停车、农业等7个
百万级应用。移动物联网终端应用于公共服务、车联网、
智慧零售、智慧家居等领域的规模分别达4.96亿、3.75亿、
2.5亿和1.92亿户，行业应用正不断向智能制造、智慧农业、
智能交通、智能物流以及消费者物联网等领域拓展。

工信部有关负责人表示，“十四五”时期，将面向重点场景
实现移动物联网网络深度覆盖，形成固移融合、宽窄结合的基
础网络，加快移动物联网技术与千行百业的协同融合，推动经
济发展提质增效、社会服务智能高效、百姓生活方便快捷。

我国移动物联网连接数占全球70%

区政协十七届六次常委会
会议第一次会议召开
本报讯 （记者 廖洋） 1 月 30 日，区政协十七届

六次常委会会议第一次会议召开。区政协主席杨利
主持会议。区委副书记秦敏出席会议。

会议听取了各小组审议会议议程 （草案）、选举办
法（草案）的情况汇报；通过了区政协十七届二次会议
选举办法 （草案）；通过了补选区政协十七届常委候选
人建议名单；通过了总监票员、监票员建议名单。

区领导钟红兵、黄丁、杜长志、翁一丰、段祥、
谭厚国、李祖琪、李兴伟、刘安兵、徐高参加会议。

本报讯（记者 阮瑞雪） 1月30日，区委
书记李应兰，区委副书记、区长唐大军前往
珞璜临港产业城调研并召开工作座谈会。

当天，李应兰、唐大军来到小南垭物
流中心海关监管作业场所、江津综保区片
区开发建设 PPP 项目绕城南场平 （二期）
工程建设现场、珞璜临港产业城国际物流
枢纽展示中心等地，详细了解重点项目规

划建设、陆港型综合物流基地建设等情况。
在随后召开的座谈会上，李应兰对珞

璜临港产业城管委会过去一年取得的成
绩给予肯定。他强调，珞璜临港产业城
区位优势明显、产业基础扎实、投资创
业环境优良，服务和融入新发展格局具
有独特优势。要全面贯彻党的二十大精
神，认真落实市委六届二次全会部署和

区委十五届四次全会要求，紧紧围绕市
委、市政府对加快建设西部陆海新通道
作出的新部署、新要求，牢固树立开放
创新意识，敢闯敢干、大干快干，高水
平建设西部陆海新通道重庆主枢纽。要
以 大 视 野 定 位 和 建 设 珞 璜 临 港 产 业 城 ，
把其放到国际国内双循环、新时代西部
大开发、成渝地区双城经济圈和新重庆

建设中，以未来视野进行规划建设。要
以 大 步 伐 建 设 通 道 物 流 和 运 营 组 织 中
心，加快完善行政审批各项制度，全力
优化营商环境，促进人流、物流、经济
流聚集。要以大手笔建设对外开放新城
区，注重城市定位、城市规划、产业布局
等相互衔接，健全教育、医疗等公共服务
体系，着力推动环境升级，促进港产城人

有机融合、相互赋能。要以大作为赢得交
通大配套，推动“水公铁”等综合交通规
划全面融入全市协同发展，倒逼交通再升
级。要按照“工作提速再提速、服务提效
再提效、机制创新再创新”的要求，确保
各项工作善作善成、取得实效。

区领导李勇、刘晟、杨玉书、冯在文、梁其凯、
李兴伟参加调研。

本报讯 （记者 廖秋平） 1 月 30
日，区政协十七届二次会议临时党委
（扩大） 会议在区政协 3401 会议室召
开。会议宣布成立区政协十七届二次会
议临时党委、各委员活动小组临时党支
部，并部署了相关工作。区政协党组书
记、主席杨利主持会议。

会议宣读了区委关于成立区政协十
七届二次会议临时党委、各委员活动小
组临时党支部的批复。杨利同志任临时
党委书记，黄丁、翁一丰等同志任临时
党委副书记，段祥、李兴伟、刘洪波、

邹勇等同志任临时党委委员。
会议指出，区政协十七届二次

会 议 是 我 区 政 治 生 活 中 的 一 件 大
事、喜事，对于充分展现政协履职
风采，促进全区改革发展具有十分
重要的意义。希望大家讲政治，切
实扛起责任担当，充分认识开好本
次会议的重要意义，以饱满的政治

热情、强烈的责任担当，模范带动
其他委员，确保本次大会取得圆满成
功。希望大家善作为，广泛汇聚智慧
力量，认真审议和协商相关报告，高
标准做好发言准备，认真组织委员撰
写提交提案，积极发挥在各自领域的
影响力、号召力，凝心聚力圆满完成
大会各项任务。希望大家守纪律，展

现新时代新形象，严格遵守中央八项
规定及其实施细则精神，严肃政治纪
律，严肃会议纪律，带头遵守好大
会纪律，组织好委员按照大会规定
和日程安排有序参会。

区领导钟红兵、黄丁、杜长志、
翁 一 丰 、 段 祥 、 谭 厚 国 、 李 祖琪、
李兴伟、刘安兵、徐高参加会议。

区政协十七届二次会议临时党委（扩大）会议召开

李应兰在珞璜临港产业城调研时强调

敢闯敢干 大干快干
以更加开放的姿态高水平建设西部陆海新通道重庆主枢纽

怀揣良策 共谋发展

区政协委员向大会报到

本报讯 （记者 廖秋平） 1 月 30
日，区政协十七届二次会议召开委员
中的中共党员会议，进一步明确大会
的主要安排和意图，充分发挥党员委
员的模范带头作用，团结并带动非中
共党员的委员，共同完成好大会预定
的各项任务，确保本次会议圆满成
功。区政协党组书记、主席杨利出席

会议。区委副书记秦敏出席会议并讲话。
会议 指 出 ， 区 政 协 十 七 届 二 次

会议是全区人民政治生活中的一件
大事。开好本次会议，对于贯彻落
实区委十五届四次全会精神，高质
量推动“五地一城”建设取得突破
性进展，全面建设社会主义现代化
新江津，具有重要意义。

会议强调，大家要切实增强“四个
意识”、坚定“四个自信”、做到“两个
维护”，提高政治判断力、政治领悟
力、政治执行力，以高度的政治责任感
和饱满的精神状态，全身心地投入到会
议中来，充分发挥共产党员的先锋模范
作用，履行好党员义务，主动团结引导
非中共党员的委员，共同把本次会议开

成一次民主团结、求实鼓劲、共谋发展
的大会。

会议要求，中共党员委员要讲政
治、讲原则、讲大局，以对党和人民高
度负责的政治态度，组织、引导和带领
全体委员把本次会议开好，要以身作
则、率先垂范，带头遵守好大会纪律和
各项规定，确保会议顺利召开。

会议宣读了区委关于成立区政协
十七届二次会议临时党委、各委员活
动小组临时党支部的批复。

区 领 导 雷 先 斌 、 钟 红 兵 、 黄
丁、杜长志、翁一丰、段祥、李兴
伟参加会议。

区政协十七届二次会议召开委员中的中共党员会议

发挥模范带头作用 确保大会圆满成功
区政协十七届十六次
主席会议第一次会议召开

本报讯 （记者 廖洋） 1 月 30 日，区政协十七届
十六次主席会议第一次会议召开。区政协主席杨利
主持会议。区委副书记秦敏出席会议。

会议听取了各小组审议会议议程 （草案）、选举办
法（草案）的情况汇报；审议了区政协十七届二次会议
选举办法（草案）；审议了补选区政协十七届常委候选
人建议名单；审议了总监票员、监票员建议名单。

区领导钟红兵、黄丁、杜长志、翁一丰、段祥、
谭厚国、李祖琪、李兴伟、刘安兵、徐高参加会议。

扫码进入区两会专题
▶报到现场 记者 贺奎 摄
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